
 

 

Acta de la Comisión de Espacio Público 

 

 A los 15 días del mes de octubre de 2019 se reúnen los miembros de la Comisión, Sras. 

Mora Aráuz, Magdalena Silveyra, Ofelia Manzi y los Sres. Arístides Atanasiadis y Raúl Goyena. 

 La Sra. Ofelia Manzi presenta una nota para ser elevada al Consejo Consultivo, 

solicitando un informe acerca de la limpieza de las veredas que corresponden a la Facultad de 

Medicina –calles Uriburu al 900, Paraguay al 2100- dado el estado de abandono que 

presentan. Se destaca el inconveniente que en la esquina de Uriburu y Paraguay, crea la 

costumbre de festejar a quienes se reciben en la Facultad, arrojándoles alimentos y pintura. 

Los restos permanecen varios días en el lugar con los consiguientes trastornos.  

 Se eleva igualmente un pedido de informe a la Subsecretaria de vías peatonales, en 

relación con la realización de las veredas. Se observa que, a poco de terminada la obra, 

muchas muestran signos alarmantes de deterioro. La consulta directa a la Subsecretaria se 

realiza de acuerdo con los arts. 33 y 34 de la Ley 1777 de los Consejos Consultivos Comunales, 

por la cual este tipo de reclamo se debe realizar directamente al gobierno central. 

 Siendo las 18,50 se levanta la sesión.  


